



Samuel Eto'o a joué dans les plus grands championnats d'Europe, l'ancien joueur de Barcelone, de l'Inter, de Chelsea a nommé le pays le moins raciste d'Europe; dans lequel il a vécu.

Dans un longue interview accordée à la Repubblica, Samuel Eto'o qui a joué à l'inter de Milan entre 2009 et 2011, a cité l'Italie comme le pays le moins raciste d'Europe. « *L'Italie est le pays le moins raciste d'Europe et peut-être le moins hypocrite. Ma famille est restée vivre à Milan, ma femme s'y trouve bien. Ce qui se passe dans les stades et le fait d'une minorité qui salit l'image du pays.* »

Afrique Sport